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令和３年 門川町議会の動き

新型コロナウイルス感染症が世界的に拡大しており、住民の皆様におかれましては、大

変不安な日々をお過ごしのことと思います。

　本来であれば、例年開催しております「議会報告会」にて、議会定例会や委員会の活動

内容を報告する場を設けておりますが、新型コロナウイルスの感染防止のため、令和３

年度は議会報告会の開催を断念し、本誌面上で町議会の活動紹介を行う形で代えさせて

いただきたいと思います。

特別委員会で調査研究

「地区会長・自治公民館長連合会」の皆さんと

　　　　　　　　　　　　　　を行いました！意見交換

予算を割り当てた所を　　　　　　しました！

「議員定数削減並びに町長・町議の同時選挙」
について、区長会の皆さんと意見交換会を実施し
ました。
会の中で、様々なご意見をいただき、大変参考に
なりました。
区長会からは、、、、
　・議員の活動が見えない
　・同時選挙にして経費削減してほしい
　・区長と話をする議員が少ない
　・全国的にみると妥当な議員数（14人）
などのご意見をいただきました。
議員からは、、、、
　・議員数が減ると、十分な議論ができない
などの意見が出されました。

令和３年１０月２７日開催

詳しくは「議会だより」
１月号の５ページを参照！

門川町議会
　ホームページにも
　　　情報を掲載中!!
　　　　　ＱＲコード→

■発行者/門川町議会議長　神﨑千香子

■編集者/議会報告会実行委員会　委員長　岩佐祐一　

編集委員　森誠一　水永正継　宇都宮三良　山岡節夫　中城資力

現地視察

かどがわ温泉心の杜の経営について

・防災倉庫設置事業は令和元年～２年度  

　までの継続事業で、町内１３基（２年

　度は６基）が整備されました。財源と

　して、国の緊急防災減災事業債を活用

　しています。

・水や食料、簡易トイレなどの備蓄品が

　保管されています。

　令和元年１１月に心の杜の視察を行い、運

営状況や経営について詳しく調査しました。

令和２年９月に改善すべき点をまとめ、意見

書を町に提出。「経営改善委員会」を立ち上げ

るように、要望を行いました。

　今後、委員会における報告を求め、議会で

も慎重に調査していきます。

五十鈴小学校の隣接地

中村公民館横防災備蓄倉庫

学校給食センター基礎工事

源泉揚水ポンプの視察

学校給食センター予想図
令和４年７月完成予定

聴く
！

動く
！
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各種　　　　　　　　に参加しました！勉強会・研修会

国や県に対して積極的に　　　　　　　を行いました！

持続可能な開発目標について

町村議会の役割と課題について

男女共同参画講座

　　他にも、様々な研修会に参加し

　　　　　　勉強会も開催しました!!

　主なもの

　・県町村議長会議員研修（綾町）

　・町学校給食センター建設に伴う勉強会

　・旧庁舎跡地利用検討委員会の報告会

　・西門川小中学校跡地利用検討委員会の報告会

　・女性議員の活躍の場を求める勉強会

　・国、県道の整備

　・津波避難施設等の整備

　 に向けての財政支援

　・地域産業の振興支援

　・国道や県道の整備

　・五十鈴川の整備

全国議長会議員研修

ＳＤＧＳ研修会

要望活動

県内の「医師不足解消」にむけて議論してほしい！

を詳しく審査しました！陳情書や請願書

市郡議会議長連絡会にて

宮崎県県土整備部にて

日向土木事務所にて

一部採択　医師不足については、本町議会で検討することが困難であることや、国

や県においても取り組みが進められていることから、議論は難しいとい

うことになりました。本町出身の医学生の拡大については、一部採択とし、

議論していくこととなりました。

加齢性難聴者の「補聴器購入に補助」をしてほしい！
国に意見書提出　現在、加齢に伴う難聴の方々が補聴器を購入する場合、国の保険適用は

なく、全額自己負担です。補聴器の購入は高額となり、特に低所得者に対

しては配慮が求められています。生活の質の維持、認知症予防の観点から、

町議会は国に対して「意見書」を提出しました。

学校給食センター建設の分離発注をしてほしい！
趣旨採択　「門川町学校給食センター建設」に関して、建設や機械設備、電気工事等

に分けて発注することで、町内業者を参入させてほしいという陳情書が、

管工事組合から提出されました。

　議会は町内業者活性化のため、趣旨採択としました。

町内漁業従事者に支援をしてほしい！ 趣旨採択

　漁業従事者に対しては門川町から様々な支援策がありますが、新型コ

ロナの感染拡大により、取引事業所の営業自粛や魚価の低迷、魚の消費減

少、燃油の高騰など、操業が苦しい状況は十分に理解できます。

　他の職種との公平性の問題はありますが、更なる支援は必要としました。
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